
Победа над экстремизмом как фактор безопасности России. 

 

Господа, позвольте поприветствовать вас от имени и по поручению 

руководства Чеченской Республики. Рад видеть в президиуме уважаемых мною 

коллег. Анна Андреевна, спасибо, что  уделяете столь пристальное внимание 

регионам страны. Благодаря Вам, Федеральному Агентству по делам 

национальностей мы всегда ощущает себя в уютном доме народов России. Рад 

видеть моего друга и отважного Хаджимурата Гацалова, Алана Багиева. 

Друзья, нас сегодня в этом зале, безусловно, собрала боль, величайшая боль, 

чудовищная боль с названием «терроризм». В нашей памяти еще свежи ужасные 

события сентября, Трагические дни Беслана мы с вами переживали вместе. 

Терроризм еще раз показал свое лицо, показал, что у него нет национальности, как 

нет совести и Бога. Мы помним эти наполненные слезами и болью дни, которые 

растянулись на столетие. Как верно отметил в своем выступлении мой брат Алан 

Багиев, их невозможно забыть, как  невозможно вспомнить без содрогания сердца.  

Сегодня вопросы терроризма и экстремизма обретают уже особую 

актуальность на фоне происходящего в стране и мире. Да, меняются его формы и 

метода, но суть остается. Масштабы современного терроризма охватывают почти 

весь мир. Украина стала полигоном для обкатывания  современных чудовищных 

проектов  террора.  Мы жители Чеченской Республики вкусили горечь этого 

чудовищного явления еще в лихие 90-е. Тогда еще не были выработаны 

эффективные механизмы борьбы с этим злом. Вы, наверное, помните, тогда в 90-е 

годы террористические организации из более чем 55-ти стран мира, управляемые 

спецслужбами своих государств пытались угнездится в нашей республики. Наш 

народ понес огромные потери. Потери понесла и вся страна, охваченная этим 

страшным вирусом.  

От рук террористов в ЧР погибло только сотрудников правоохранительных 

органов более 2 тыс человек, представителей духовенства, учителей, 

руководителей среднего звена сотни и тысячи. Эта страшная чума 20 века пришла 

в каждый чеченский дом, в каждую семью. Если бы в ту пору  на политическом 

небосклоне не появился бы Ахмат-Хаджи Кадыров, чей курс мирного 

урегулирования конфликта был понят и принят Президентом страны ВВП, сложно 

предсказать - что ожидало чеченский народ 

Сегодня Россия вновь столкнулась с терроризмом, но уже гораздо более 

опасным и поддерживаемым целым рядом государств. НО мы сегодня сильны, 

сильны нашим единством, нашим братством. Посмотрите, как многонациональная 

Россия превратилась в мощный кулак в борьбе с неонацизмом, фашизмом и 

сатанизмом. 

 Народы Россия как всегда объединяются перед лицом великих опасностей.  

Так было всегда, во всех войнах, военных конфликтах. У нас обостренное чувство 

патриотизма и защиты Отечества от неприятеля. Сегодня весь мир видит, что наша 

многонациональность, которую недруги пытались превратить в орудии против 

России, стала  на защиту  нашей любимой России. Мы сегодня объединились, мы 

еще раз покажем, что мы всегда едины, что наша многонациональность как 



говорил великий философ России Владимир Соловьев - «она на самом деле стала 

богатством нашим и это богатство сегодня поставлено на службу Отечеству». 

 Специальная военная операция ответила на многие вопросы современности. 

Давайте вспомним, сколько сил и энергии потрачено на то, чтобы  представить 

весь Кавказ и в частности Чечню террористом. Отдельные люди делали на этой 

тематике карьеру, добивались политических высот. Жизнь убедительно показала, 

что террор родом не из Кавказа, и что главные террористы всё-таки сидят на 

Даунинг-стрит на Елисейских полях и на Капиталистическом холме. 

 Те, кто разжигают огонь войны сегодня на Украине стояли у истоков 

трагедии нашей республики. Бюджет и кошельки находятся в одних и тех же 

руках. Бесчеловечные сценарии, которые были исполнены на Юге России,  сегодня 

нашли широкое применение на Украине. Находите сходство? 

Сегодня как некогда следует усилить работу по борьбе с террором. Это 

работа не одного конкретного ведомства. Она требует комплексного подхода: 

общественности, силовых структур, духовенства и всего гражданского общества.  

Да, очень сложно бороться с  терроризмом и экстремизмом в условиях глобального 

вызова. 

Несколько слов о том, как мы выстраиваем модель борьбы.  Во-первых, мы 

исходим из того, что колоссальное воздействие на неокрепшие юные умы идет 

посредством социальных. Поэтому, нам приходится работать во взаимодействии со 

всеми правоохранительными структурами, молодежными организациями. 

Подключили к этой работе ветеранские организации, которые нашли 

конструктивные диалог с молодежью, воспитывая юношей в духе патриотизма. 

Очень серьезную роль в воспитательной части  играют молодежные клубы 

«Путин», «Ахмат». Они укомплектованы из состоявшихся молодых людей, громко 

заявивших о себе в спорте, науке, культуре, искусстве.  

Наши подведомственные учреждения -телевидение, радио, газеты, журналы, 

информационные агентства заточены на то, чтобы противостоять угрозам 

терроризма и экстремизма. Публикуется огромное количество аналитических 

статей, снимаем документальные фильмы, специальные репортажи об угрозах 

терроризма, его губительном воздействии на человечество. 

С первых же дней начала СВО в республике создана специальная экспертная 

группа из числа из числа представителей общественных организаций, духовенства, 

политологов, журналистов, которая регулярно встречается с трудовыми 

коллективами, с учащейся молодёжью ВУЗов, СУЗов, общеобразовательных школ,  

с общественностью сел, городов,  Задача экспертной группы – вести 

разъяснительную работу среди масс по сути СВО. К величайшему сожалению в 

различных социумах страны нашей ещё существуют люди, которые сомневаются  в 

необходимости специальной военной операции. Да. Специальная военная операция 

была нужна. Мы, горды что наши братья, сыновья ведут непримиримую борьбу с 

мировым злом - сатанизмом, фашизмом и неонацизмом. Каждый из нас, кто 

понимает значение этой специальной операции на Украине, принимает в ней 

участие – кто  с оружием в руках, кто с пером, кто с микрофоном, словом, делом. В 

нашей стране все подчинено Победе со злейшим врагом, которые через Украину 

пытается ослабить и развалить нашу страну.  



Коллеги, мы должны сказать ещё о межнациональных отношениях.  

Межнациональный мир и согласие это основа любого роста и развития любого 

государства. Сегодня, как и все наши коллеги, мы работаем тесно с нашим 

федеральным агентством по делам национальностей. В лице ФАДН имеем 

мощную поддержку и помощь, за что благодарны руководству этого ведомства и 

лично Игорю Вячеславовичу Баринову.  

 В условиях глобальных вызовов, когда нелюди из коллективного запада, 

ведомые сумасшедшими США пытаются ввергнуть человечество в мрак и хаос, мы 

должны теснее сплотиться вокруг нашего национального Лидера, нашего 

Верховного Главнокомандующего В.В. Путина. Мы не можем проиграть эту битву 

с нацистами не только ради нас самих, а  еще и ради тех, что затаив дыхание ждет 

от нас избавления от навязываемых ложных ценностей, угрожающих всему 

человечеству. Мы должны победить. И мы победим! Россию невозможно победить, 

когда россияне вместе! 
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